

経営金融税対部会



7月23日(水)経営金融税対部会が開催され8人が参加しました。経営金融部会長に南條副会長、税対部会長に佐久間副会長が選出され今年1年間活動していくことになりました。

税対部会では、現在の税務調査の件や白河税務署長・総務課長が異動したこと税務署交渉についてどうするか、経営金融部会では「商売を語る会」を開催するかなど話し合いました。昨年通り「商売を語る会」は計画しようと思いをしています。自薦他薦を問いませんので推薦をお願いします。

9名が出席し、みんなで自己紹介して乾杯した後は、地域コミュニティや仕事つながりの話をはじめ、「営業や経営の判断で迷ったときに、相談できる場所として支部の集まりがあってもいいんじゃないかな」「民商で税金のこと学んでおいたほうがいいよ」など様々なアドバイスや意見交換をしながら、おいしいお酒を飲んで楽しく交流しました。また、拡大と26日の統一行動への参加・協力を呼びかけ、青年部員を1名拡大することができました。

え、商工新聞購読のお願いをして歩きました。会話の中では「消費税が無いと商売が成り立たない」と5%に下げること否定的な業者もいましたが「署名はしましょう」と快く対応していただいたり、「社長が不在だが私でもいいですか」と署名に協力していただいたりしました。全体では16筆の署名が集まりました。宣伝カーを運行した東支部の役員さんは「商店街は店を閉めている業者が多いことに驚いた」「音を流すだけでなく、スポット的に宣伝紙を配って対話できればもっと効率よく民商の話ができたのかなと一番の反省。限られた時間の中で思った内容が届けられない」と感想を出していただきました。



表郷支部 暑気払い



表郷支部は、7月25日(金)にまつがみにて暑気払いを開催しました。6月の支部役員会で事業後継者や若手会員たちの交流をしようと計画が立てられ、支部長はじめ支部三役が会員を訪問し、参加を呼びかけました。



拡大統一行動に 13人が参加

7月26日(土)13人の三役・支部役員が参加して矢吹支部を中心に7月の拡大統一行動を行いました。定例の第3木曜の統一行動が停滞気味になってきたため、5月17日に行った東白支部での行動と同様の行動にしようと思いをしました。

当日は危険な暑さが続く中、民商事務所に9時に集合し矢吹町へ出発。9時30分に矢吹町コソットに参加者が集合しました。「宣伝カー運行組」「商店街チラシ署名宣伝2組」「会員訪問組」の4班に分かれ行動を行いました。商店街チラシ署名宣伝組は、地域の業者と懇談しながら消費税5%引き下げ署名を訴

白河西支部 宣伝カー運行



白河西支部は7月24日(水)を宣伝行動の日と定め、深谷支部長と吉田副支部長が宣伝カーを運行し西白河郡内を回りました。

支部だより

白河民商
発行所
白河市天神町28
白河民商工会
TEL(27)3161

毎週発行
白河民商URL
<http://www.3.ocn.ne.jp/shiramin>
メールアドレス
shirakawa-minshou@isis.ocn.ne.jp

好評開催中!
パソコン教室

独りで悩んでいませんか?
『無料法律相談』
8月は、8日(金)午後4時から
希望者の方は、事前に白河民商までご連絡を